

El segundo accidente al que nos referíamos, se produjo el día 26 de octubre de 1968, por la tarde, cuando el camión de matrícula B-524.780, marca Avia, conducido por Francisco Torras Gubern, se quedó sin frenos al bajar por el camino del Padró hacia la plaza de Maragall. No pudiendo detenerlo, el conductor atravesó dicha plaza con el camión y pasó frente a la Iglesia Parroquial sin que afortunadamente hallara nadie en su camino, pero luego al ver cerrado el paso por la siguiente plaza, optó por meterse en el hueco que le ofrecía el llamado Pasaje de Santa Eulalia, sin que, por la estrechez del mismo y el desnivel existente, pudiera evitar el choque del camión con el edificio propiedad del vecino Isidro Barbany Rodés. Afortunadamente, todo quedó en un susto y en los daños materiales sufridos por el camión y por el edificio, pues el conductor salió completamente ileso y la Providencia quiso que no pasara nadie por la calle en aquel momento.

*Enrique Torras Gubern*

Juez de Paz



Desperfectos ocasionados en el edificio de «Can Colom»  
por el choque a que se hace referencia.